
Gymnasium Harksheide 

Der Schuleltembeirat 

01. Dez. 2008 

An die 

Vorsitzende des Ausschusses fur Schule und Sport, 

die Fraktionen der CDU, SPD, GALIN, FDP, Die Linke 

Nutzung der aIten Turnhalle I Kunstturnzentrurn am Gymnasium Harksheide 

Sehr geehrte Darnen und Herren, 

die Bediirfnisse der Schule hinsichtlich der Nutzung der alten Tumhalle fur den Mensabetrieb 

und den Sportunterricht sind mehrfach von der Schule vorgetragen worden und sornit hinrei

chend bekannt. In der Zwischenzeit wurde von der Verwaltung in Abstimmung mit den Ver

einen ein adaquates Objekt im Schutzenwall 37-41 fur die Kunsttumer gefunden und in der 

letzten Ausschusssitzung arn 05.11.2008 vorgestellt. Die Verwaltung wurde gebeten, zur 

nachsten Sitzung eine Vorlage mit den voraussichtlichen Kosten fur die Arunietung und not

wendige bauliche MaI3nahmen vorzulegen. Aus der veroffentlichten Tagesordnung der Sit

zung arn 03.12.2008 ist nun zu entnehmen, dass ein derartiger Tagesordnungspunkt dart nicht 

erscheint. 

Da fur uns nicht erkennbar 1St, wie und wann der Ausschuss weitere Entscheidungen hierzu 

treffen will, ergeben sich fur die Eltemschaft folgende Fragen: 

1. Mensanutzung
 

Die Baulichkeiten bei der Essenausgabe und die Zahl beweglichen Tisch/Stuhl


Kombinationen lassen derzeit eine Ausgabe von maximal 60 Essen pro Tag zu. Diese
 

Zahl ist zwischenzeitlich erreicht. Aufgrund der stetig steigenden Nachfrage muss mit ei


ner steigenden Zahl der Essen, insbesondere bei den jungeren Jahrgangen, spatestens ab
 

Schulj ahresbeginn 200912010 gerechnet werden.
 

Frage 1: Soll die Zahl der Essen zukunftig auf 60 Essen pro Tag, trotz daruber hinaus ge


hender Nachfrage, begrenzt werden?
 

Wenn ja, wie wollen Sie dies gegenuber den Burgern vertreten und wie solI dann das
 

Auswahlverfahren zur Berechtigung der Essenversorgung erfolgen ?
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Wenn nein, wie und wann wollen Sie die entsprechenden Beschltisse in den Gremien fas 

sen, damit spatestens zum Schuljahresbeginn 2009 / 2010 eine grofsere Zahl von Schuler 

und Schulerinnen das Angebot der Mensa wahrnehmen konnen ? 

2. Sportunterricht 

Wie ja auch zu diesem Thema schon mehrfach vorgetragen, kann spatestens ab dem
 

Schuljahr 2009/2010 seitens der Schule mit den vorhandenen Raumlichkeiten nur noeh
 

ein eingeschrankter Sportunterricht gewahrleistet werden. Wie hinreichend bekannt, wird
 

dann die 3 - fach - Belegung der Sporthalle deutlich zunehmen, was den Unterricht be


stimmter Sportarten, die im Lehrplan vorgesehen sind, nicht mehr moglich machen wird .
 

Frage 2: 5011 ab dem kommenden Schuljahr an dem Gymnasium Harksheide nur noeh ein
 

eingeschrankter Sportunterricht abgehalten werden?
 

Wenn ja, wie wollen Sie dies gegenuber den Btirgem und der Schulaufsicht darstellen ?
 

Wenn nein, wie und wann wollen Sie einen, dem Lehrplan entsprechenden, Sportunter


richt an unserer Schule sicherstellen ?
 

Wir bitten urn eine baldige und sachgerechte Beantwortung der vorgenannten Fragen. Vielen 

Dank. 

Mit freundlichem Gruf 

Der Schuleltembeirat 

Gez, Helmut Traeder, Vorsitzender 

I 


